



昭和どんぐりの家保育園

園だより

2025年
11月1日発行

10月末、年長さんが春に植え付けたキクイモとヤーコンを掘りに行ってきました。畑の持ち主の佐々木さんたちが大きく伸びた茎を刈り取るところを見せてくれて、その後に残った根っこをみんなで引き抜くと、いもが根っこにくっついてきて「たのしー」「おもしろーい」「もっとやりたい」と意欲満々の子どもたち。あっという間にたくさんの芋を収穫しました。栄養が行き渡った畑の中には、太いミミズもいて夢中になってたっぷり土と戯れた年長さんたちでした。

数日後、年長さんは佐々木さんにお礼のお手紙を書きました。芋ほりの絵を描く年長さんもいました。絵には、地上と地下を分ける基底線が描かれていて、楽しい体験が表現や認識にもつながっているんだなど、年長さんの成長を感じました。保育園では一斉に勉強を教えてはいないけれど、あそびの中で確かに学んでいる！と実感した芋ほり体験でした。

キクイモやヤーコンは栄養満点。きんぴらやチップスにするとおいしいですよ。

食べてみましたか？ 園 長



★クラスで遊んでいるおもちゃ★

ぴよぴよ組 お人形

保育園の中で1番小さなぴよぴよさんですが、お部屋の中では自分より小さい子にはお世話をしたい子ども達なんですよ！最近ではお人形のお世話に夢中です ❤ ハンカチを頭に巻き、お人形をおんぶしながら片手にバッグを持ち、気分はルンルン ♪ 鏡で自分の姿を見てにっこり満足気です 😊 お人形にハンカチをかけトントン寝かしつけもとっても上手ですよ！

普段、ママ、パパ、先生にしてもらっていることを遊びの中で再現して楽しんでいます ❤



♪おとまりかい楽しかったね♪

10月10日、11日きょうりゅうさんは保育園にお泊まりをしました！朝、大きいバスに乗り遠矢のめぐみ公園へ遊びに行ったり、ジャスコでお買い物をしておやつはパフェづくり ❤ 夜ごはんはハンバーグと豚汁！みんなでクッキングをしました ♪ 夜は保育園のお外をカンテラを持って探検し、なんとお部屋におたからまんちんからのお手紙が…！おたからまんちんからお守りをもらい大喜びでした！夜はみんなでホールで寝ましたよ 😊 朝から次の日の朝まで保育園で過ごした年長さん。1日ケンカもせず仲良く楽しく過ごせましたよ ❤ お泊まり会を通してまた絆が深まった15人の年長さんです 😊 😊

(年長担任)



19日（水）ぴよぴよ

- 保育参観・給食試食会
- 20日（木）りす保育参観・給食試食会
- 21日（金）丹頂分団へ（きょうりゅう）
- 26日（水）きりん保育参観・給食試食会
- 27日（木）以上児おたのしみ会ごっこ
- 28日（金）誕生会、避難訓練（夕方）

12月6日（土）おたのしみ会



保育参観・給食試食会のお知らせ

- 19日（水）10時～ぴよぴよ組
 - 20日（木）10時～りす組
 - 26日（水）10時30分～きりん組
- 詳しくは、各クラスのおたよりで確認お願いします 😊



親子で一緒に楽しみましょう ✨

おたのしみ会について

12月6日(土)3・4・5歳児クラスでおたのしみ会を行います。入れ替え制となります。集合時間など異なりますので、詳細については後日改めてお知らせします。観覧はひと家族大人4人まで（プラス兄弟）です。（感染症が流行している時は2名までに制限します）どうぞよろしくお願ひします。
*12月6日(土)は、未満児さんは参加しませんが、以上児クラスの行事があるため、お休みできる方はご協力をお願ひいたします。